

La presente reflexión puede ser utilizada en charlas o reuniones con motivo de la campaña "Mano a Mano", o bien enviada a través de los canales formales de comunicación de la Empresa.

## Reflexión:

Recuerda alguna ocasión en las que ha estado cerca de sufrir una lesión en sus manos ¿Qué es lo peor que podría haber ocurrido? ¿Cómo sería su vida cotidiana si se hubieses lesionado gravemente? Ahora recuerde las veces que si sufrió una lesión y las consecuencias que tuvo ¿cómo afectó en sus quehaceres? Quizás tenga alguna marca o cicatriz que lo recuerde.

## Aspectos claves de la reflexión:

- Tomar conciencia de posibles lesiones que afectan a las manos.
- Consecuencias de lesiones en las manos, falta de parte de ellas o en su totalidad.
- Dificultades para la ejecución de tareas diarias.
- Aprendizajes obtenidos de situaciones que han generado lesiones en las manos.

## Conclusiones de la reflexión:

Como parte importante del desarrollo y la evolución del ser humano, está el aprendizaje. Ello ha permitido que las personas y las culturas evolucionen, en algunos casos por medio de situaciones lamentables o desastres. Por ello, cuando sufrimos lesiones o accidentes debemos detenernos a reflexionar sobre las consecuencias y los aprendizajes obtenidos, de esta forma podremos evitar repetir alguna de estas situaciones.





Nuestro tema de reflexión	
¿Cuál es la reflexión grupal sobre este tema?	
Anota tres actividades que se comprometen como equipo a realizar	
Firma de los miembros del equipo	
Firma de los miembros del equipo	
Firma de los miembros del equipo	
Firma de los miembros del equipo	
Firma de los miembros del equipo	
Firma de los miembros del equipo	